



Antwort zur Anfrage Nr. 1108/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend
Spielplatz hinter dem Bürgerhaus (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

die Spielgeräte hinter dem Finther Bürgerhaus sind 20 Jahre alt und zurzeit noch in einem sicheren Zustand.

Die durchschnittliche Lebensdauer eines Holzspielgerätes liegt bei ca. 15 Jahren.

Die tragenden Hölzer der Schaukel und der Kletterwand sind altersbedingt stark rissig und verwittert.

Ein Abbau und Wiederaufbau dieser alten Geräte macht aus Sicht der Verwaltung wenig Sinn, da der Aufwand hierfür absolut unwirtschaftlich und unrentabel ist.

Von der Verwaltung wären die Geräte in ca. 3- 4 Jahren altersbedingt abgebaut worden.

Mainz, 16.06.2018

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete